

Factsheet Elithera Franchise- und Lizenzsystem

Rechtsform: rehaconsult GmbH
Gründung: 1996
Sitz: Hameln, Deutschland
Umsatz: 42,33 Mio. € (2018)
Branche: Physiotherapie
Website: www.elithera.net

Elithera ist ein im Jahre 2010 gegründetes, internationales, Franchise- und Lizenzsystem für Physiotherapiepraxen.

Zeitstrahl

- 2005 | Veröffentlichung Fachbuch „Praxismanagement in der Physiotherapie“ (Thieme Verlag)
- 2010 | Gründung des Franchisesystems, damals unter dem Namen rehamed.
Erster Franchisepartner: Elithera Gesundheitszentrum Marne, Schleswig-Holstein.
- 2011 | Die Rehamed Unternehmensgruppe wird als „Beste Arbeitgeber im Gesundheitswesen“ KMU vom Great Place to Work Institut ausgezeichnet.
- 2012 | Marke Elithera wird registriert.
Elithera wird akkreditiertes Mitglied im Deutschen Franchiseverband (DFV).
Elithera Marne erringt beim Wettbewerb vom Wirtschaftsmagazin impulse als „Franchise Gründer des Jahres“ den zweiten Platz.
- 2013 | Erster internationaler Franchisenehmer: APT Gruppe in der Steiermark, Österreich.
Erste Neugründerin im System: Elithera Stockelsdorf.
- 2014 | Elithera Stockelsdorf wird Finalistin beim DFV als „Existenzgründer des Jahres“.
Elithera wird als „bestes junges DFV-Franchise-System der letzten 5 Jahre“ ausgezeichnet.
- 2016 | Das Elithera Zentrum Hameln wird als „Beste Arbeitgeber im Gesundheitswesen“ KMU vom Great Place to Work Institut ausgezeichnet.
- 2019 | Erfolgt nach erneuter Prüfung die Folgeakkreditierung als Vollmitglied des DFV.
- 2020 | Elithera begrüßt den 50sten Partner im System
Elithera hat 10 Jähriges Jubiläum

Auszeichnungen

- 2016 Elithera erringt „Gold“ bei der Zufriedenheitsbefragung der Franchisepartner, ausgezeichnet von f&c
- 2014 Elithera Stockelsdorf ist Finalistin als „Franchisenehmer des Jahres“, ausgezeichnet vom DFV
- 2014 Elithera wird „Bestes junges DFV-Franchise-System der letzten 5 Jahre“, ausgezeichnet vom DFV
- 2012 Elithera Marne belegt den 2. Platz als „Franchisegründer des Jahres“, ausgezeichnet vom DFV